title Der Standard circulation 83.616 issue 22/02/2017 page 7





Studie: Österreich hinkt bei Bildungsreformen nach Bertin/Wien – Laut einer Studie der Bertelsmann Stiftung zu sozialnolitischen Herausforderungen besteht innerhalb der EU eine der größten Reformlücken im Bildungsbereich. Österreich liegt hier auf Platz 14 der 22 EU-Staaten. Positiv würden sich das verpflichtende Gratiskindergartenjahr sowie der Ausbau der Ganztagsschule auswirkun, sagen die befragten Experten. An der Studie haben über 1000 Wissenschafter teilgenommen. (APA, red)